
Conseil municipal du 26 juin 2023

Intervention de Florence GASCOIN

Délibération n°41 : OPÉRATION DE RÉNOVATION URBAINE DE BELLEVUE

Monsieur le Maire, Mesdames, Messieurs,

Le quartier de Bellevue est en pleine mutation. Les associations comme les habitantes et

habitants se sentent parfois perdus y compris sur les questions d’aménagement. Les

citoyennes et citoyens vous interpellent régulièrement mais non pas la sensation d’être

entendus, ni par mail, ni par téléphone.

C’est notamment le cas pour 2 sujets dont je me fais ici la porte-parole en l’absence de

réponse de votre part :

- le manque d’ombre sur des aires de jeux que cela soit sur le quartier de Bellevue mais

aussi sur celles de notre commune.

- le mur érigé au pied d’escaliers entre la rue de la Chicotière et le centre commercial

Leclerc, boulevard Salvador Allende. Ce passage est peut-être privé mais met en

lumière la responsabilité du domaine privé s'il nuit au fonctionnement du domaine

public.

Aujourd'hui, nous vous interpellons sur le manque d’écoute et de réponses apportées à nos

concitoyennes et nos concitoyens, en particulier sur ce quartier.

J’espère que mon intervention lors de ce conseil municipal leur permettra de vous mettre en

lien plus rapidement et que vous pourrez leur apporter des réponses.

___________



C’est d’ailleurs mon cas pour une demande de plantations d’arbres ou un moyen pour faire

de l’ombre sur les structures de jeux installées dans notre commune.

Le Groupe Saint-Herblain en Commun vient de vous écrire en soutien à un collectif de

mamans qui vivent autour du jardin public des Richollets.

Elles m’ont interpellée concernant un mur qui a été érigé début juin en bas de l’escalier qui

relie la rue de la Chicotière et le centre commercial Leclerc boulevard Salvador Allende.

Je me suis donc rendue sur place pour constater que ce mur ayant probablement une

vocation à tranquilliser l’endroit, créé en fait un cul de sac plutôt qu’un lieu de circulation

n'empêchant aucunement les incivilités. Preuve en est les tags qui ont déjà recouvert le mur.

En l'état actuel des choses, cela demande aux mamans, aux papas et aux personnes à

mobilité réduite du quartier de faire un détour pour se rendre aux différents commerces.

Nous souhaiterions connaître votre position sur ce sujet et vous invitons à organiser une

consultation des habitantes, des habitants et des différents acteurs locaux avant que la

situation ne se dégrade et que ce mur ne devienne effectivement le “mur de la Honte”

(comme le surnomme les riverains).


